



PGE 2021

...valoración en trece (13) frases

Gabinete de Comunicación Confederal



Protección Social

Los PGE 2021 marcan una tendencia muy positiva para afrontar la actual crisis porque implantan políticas expansivas y refuerzan las políticas de protección social



Rentas

Les falta ambición en aspectos como garantizar rentas suficientes a todas las personas y empresas perjudicadas por la pandemia (vía ayudas y transferencias directas) y un impulso fiscal mayor que relance el consumo de los hogares y, con él, la actividad y el empleo



Diálogo

UGT pide a los grupos parlamentarios una negociación leal porque la aprobación de los PGE 2021 es una exigencia ineludible para salir de esta crisis



Dependencia

Muy positivo el 46% de incremento del gasto en atención a la dependencia (alcanzará a 1,1 millones de usuarios), pero es urgente regular el sector de atención domiciliaria para asegurar una serie de derechos laborales básicos



Desempleo

La política de fomento del empleo y protección al desempleo contará con 4.191 millones de euros más, pero debería acompañarse con la derogación de la reforma laboral de 2012



IPREM

Muy destacable el aumento del IPREM en un 5%, pero es imprescindible aprobar un método de actualización permanente que mantenga su valor



Vivienda

El compromiso de PSOE y Podemos de presentar, en 4 meses, una regulación de los precios del alquiler debería complementarse con la promoción de un amplio parque público de viviendas en alquiler



Industria

Muy positivas las políticas destinadas a cambiar el modelo productivo, por su relevancia como tractoras de la economía y el empleo de futuro, aunque UGT sigue insistiendo en la necesidad de un Plan estratégico por la industria



Sostenibilidad

Se destinan 5.300 millones de euros a impulsar la transición hacia una economía más verde y sostenible, algo crucial para consolidar un nuevo modelo productivo de futuro.



Los cambios fiscales introducidos son buenos, pero...

● El Gobierno ha pecado de falta de ambición al posponer la reforma impositiva que precisa nuestra economía hasta superar la crisis sanitaria. UGT insiste en la necesidad de una reforma fiscal integral.

● Solo reduce 5 puntos (del 100% al 95%) la exención por plusvalías o dividendos generados por las filiales en el impuesto de sociedades (que afecta a muy grandes empresas y a solo 0,12% del tejido productivo). Se debería revisar con más ambición toda la tributación de las empresas y establecer un tipo mínimo del 15% sobre los beneficios contables

● Se incrementa solo 1 punto (pasa del 2,5% al 3,5%) el gravamen del último tramo del impuesto sobre el patrimonio (por encima de los 10 millones de euros). Vale, pero UGT considera que la tributación sobre los grandes patrimonios debería aumentar más

#PGE2021